

積み重ね つみ重ねても またつみかさね

令和3年5月26日 No. 10 文責：佐野紳二

校外学習が始まりました 4年・社会科見学 3年・自転車教室

昨年の1学期は新型コロナウイルス感染症の影響で全くできなかった校外学習ですが、今年は感染症対策をしっかりと行った上で、できるだけ実施していこうと思っています。先頭を切って、月曜日に4年生が清掃センターの見学に行ってきました。

これだけ情報機器が発達し、一人一台パソコンも導入された今日、わざわざ出かけていなくても、教室で動画等を用いて学ぶことは可能だと思います。でも、実際に現地に赴くことによって、現地でしか感じることができない匂いや振動、音、作業をしている人の息づかいを感じることは、やはりとても貴重な経験だと思います。まさに「百聞は一見に如かず」です。4年生も今回、きっと「いい学び」をしてきてくれたと思います。



翌日の25日には、3年生が総合交通センター（運転免許センターと言った方が分かりやすいでしょうか）に自転車教室に行ってきました。このところ雨が多かったのでお天気心配でしたが、幸いなことに雨に降られることもなく、学習ルームで交通安全について学んだり、練習コースで自転車の乗り方を学んだりすることができました。

近年、自転車の保険加入が義務付けられるなど、自転車での事故に注目が集まっています。今回、自転車教室で指導を受け、運転免許書もらった3年生ですが、まだまだ運転技能には不安な点もあるかも知れません。北小の学区にも、交通量の多い道路や自動車が比較的スピードを出して通る道路があるようです。道路で自転車に乗っていいかどうか、自転車でどこまで行っていいかなど、自転車に乗る際のルールについては、ご家庭でもお子さんと話をして決めていただきたいと思います。また、自転車に限らず、交通事故に遭わないよう、お子さんへの指導をお願いします。



こんな素敵な免許証をいただきました
(本物には写真・名前・生年月日が入っていました)

橿形中学校区小中一貫教育・相互授業参観

橿形中学校区小中一貫教育の取組の一つとして、今週は中学校の先生が小学校の授業参観に来ています。小学校と中学校がお互いの授業の様子を参観することによって、授業がどのように行われているかを知ることができます。それを、今後の指導に役立てていくのが一番の目標です。6月には私たち小学校の教職員が、橿形中学校の授業を参観させていただきます。



クロームブック，早速活用しています

2年生の教室では、早速クロームブック（一人一台PC）の活用が始まっています。この日は「ミライシード」というアプリの中にあるドリルを使って、漢字練習の仕方を学んでいました。

担任の先生の説明を聞きながら、スムーズにPCを操作している子どもたちを見て、「さすが、今どきの子だなあ…」と感心してしまいました。私が、一番時代に取り残されそうです…



本校で行われた租税教室の様子が、新聞に掲載されました。

先週の水曜日（19日）に本校の6年生を対象に行われた租税教室の様子が、翌20日の山梨日日新聞に掲載されました。

授業は、公益社団法人・甲府法人会の方2名による講義形式で行われ、クイズ形式で税金の種類や使い道について学習をしたり、DVDを見たり、模造紙でつくった1億円紙幣の重さを体感したりと、盛りだくさんな内容でした。この日の学習のようすは、ホームページの「学校のひろば」で紹介しています。よろしかったら、そちらの方もご覧になってください。

*ホームページは右にあるQRコードからアクセスできます。検索サイトで「橿形北小学校」と入力し、検索していただいても、すぐに閲覧が可能です。

